

コムハウス&ねくすと通信

2023年 7月 28日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1207

コムハウス&ねくすとで夏祭りが開催されました。去年はコロナの影響で往来できませんでしたが、久しぶりにコムハウスとねくすとのなかまが顔を合わせてお祭りを楽しむ事ができました。

さて、みなさんは夏祭りと言えば何を思い浮かべますか？焼きそばやりんご飴、射的などの屋台に打ち上げ花火、そして浴衣ですね。これから季節、夏祭りや花火大会などのイベントで着たい方もいらっしゃると思います。私も先日浴衣を着る機会があり、レンタルして十年ぶりくらいに着ました。普段、派手な柄物を身に着けませんが、浴衣は大きな柄で大胆なデザインや、似合わないと思っている色ほど合うと言われ、思い切って着てみたら違和感なく着られたので挑戦してみて良かったです。

今は、レトロモダンやレースなども流行っているようです。また、セパレート浴衣がトレンドに入っています。普段使いも出来る2WAY浴衣。着付けも簡単でワンピース単体としても着られる这样一个ので便利です。浴衣着たいなと思っている方は、試してみたらいいかがでしょうか？

松澤

すまいる班

今週のすまいる玉は
夏祭りの準備をしました。
それを私が作ってくれました。
感覚では、色々遊べました。
炭酸を作るとなかま皆びっくりした表情で見(み)ました。
ミニシーターでは、働く車を見ました。
なかまはニコニコ見てました。

こもれび班

今週もとても暑
リサイクルに行く仲間も
歩行や室内で作業する仲間
も、こまめにお茶やスポーツド
リンクを飲んで頑張っています。
年々暑くなっていますので、
体温に気をつけましょう。

清水さん作

ねくすと

先週は山雅の封入作業がありました。今シーズン3回目の封入
ですか、封入して試合は全て山雅が勝利中!! このまま丁2
を目指してがんばってもらいたいです。

今週は夏祭りがあります。ねくすとでも話し合いでしから準備
を進めます。金曜日から樂しみです。